

C'est avec une grande tristesse que Madame Jacqueline **Barbier**, Michèle, Paul, Alexia, Idris, Aaron, Nina, Sofia, Avi, Nastassia, Jean-Marc, Jena, Noam, Jade, Olivier, Marie-Adèle et Ambica vous annoncent le décès de

Jean-Jacques Barbier

Il nous a quitté jeudi 9 janvier, paisiblement, dans sa 102^e année.

Jean-Jacques, appelé «Yaya» par sa famille, amoureux de sport, mais avant tout mari, père, grand-père et arrière-grand-père d'exception, était immensément fier de sa grande famille.

Sa passion était le jardin de sa fille. Saison après saison, il en faisait un coin de paradis.

Durant sa carrière d'instituteur, il fut aimé et respecté de tous, tant par ses élèves que par ses collègues.

Il nous manquera.

«Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents, dans la mémoire des vivants.»